

Colère agricole.

Les éleveurs se mobilisent demain

La soirée de jeudi s'annonce très chaude. À l'appel des FDSEA et des Jeunes agriculteurs (JA), les éleveurs de porcs, de lait, de bovins, mais aussi les entreprises de toute la filière, sont appelés à converger vers les préfectures départementales, à Saint-Brieuc, Quimper, Vannes et Rennes. Dans les Côtes-d'Armor, trois convois emmenés par des tracteurs et des camions partiront en « opération escargot » de Guingamp, Loudéac et Lamballe à 17 h. Ils rejoindront Saint-Brieuc par la RN12 et la D700. L'arrivée est prévue place de la Préfecture à 19 h. Xavier Beulin, président de la FNSEA, et Dominique Barrau, secrétaire général de la FNSEA, participeront à cette mobilisation. Une prise de parole est prévue, à 20 h, devant la préfecture.

Les élus locaux, départementaux et régionaux sont invités à ces manifestations, précisent les signataires de cet appel intitulé : « 2 juillet : la nuit de l'élevage en détresse ».